

AUTOMNE 1999

exposition des travaux des étudiantes et des étudiants du 1^{er} cycle en Arts visuels

Le département d'arts plastiques de l'Université du Québec à Montréal vous invite au vernissage de l'exposition *Automne 1999* le jeudi 9 décembre 1999 à 17 h 30. Monsieur Georges Laferrière, doyen de la Faculté des arts, inaugurerà l'exposition. Les noms des lauréates et des lauréats de plusieurs prix seront dévoilés à cette occasion.

10 décembre - 19 décembre 1999
tous les jours de 12 h 00 à 18 h 00



Galerie de l'UQAM

Université du Québec à Montréal, pavillon Judith-Jasmin, 1 400 rue Berri, salle J-R120, Montréal, 514-987-8421